



ALISTAN INICIO DE SESIONES

# Pide Monreal menos polarización y más diálogo en el Congreso

Ofrece Mier “mucho diálogo” a la oposición “descafeinada” que “perdió color”

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El periodo ordinario que viene en el Congreso será “de ambiente complicado”, “clima polarizado” y de “debate ríspido”, pero al interior de grupos parlamentarios y entre bancadas “debe haber diálogo y menos polarización”, pidió el líder de Morena en el Senado, Ricardo Monreal.

En entrevista con EL FINANCIERO, reconoció que el de la seguridad “es un tema pendiente”, que “debe debatirse, revisarse y atenderse”, pero “siempre empeñados en favorecer el diálogo, dedicarle tiempo para la construcción de acuerdos y poder avanzar”, recomendó.

Lejos de las descalificaciones —dijo—, “el Senado debe ser ejemplo del trabajo coordinado y, ante el debate ríspido, que el respeto no se deje de sentir entre todos los integrantes de las distintas bancadas”.

Delineó que entre las prioridades a atender en el periodo ordinario de sesiones, que inicia el 1 de septiembre, estarán la incorporación de la Guardia Nacional al Ejército”.

Además, “procesarla con todos los grupos parlamentarios para buscar que pueda prosperar, en medio de un debate que se espera será álgido, fuerte y profundo”. También, deberá atenderse —recalcó— el tema de “los cuerpos de seguridad más débiles, que son las policías municipales y estatales, con graves problemas”.

Otras prioridades serán “varias iniciativas por consultar con los grupos parlamentarios, como la

regulación del cannabis, una nueva legislación del Código Civil y Familiar y una ley de *cunas vacías*, más de 150 nombramientos pendientes y un cúmulo de más de 100 dictámenes a deliberar y discutir”, enlistó, sin mencionar la reforma electoral.

En tanto, el coordinador de los diputados de Morena, Ignacio Mier, alertó también que “viene un periodo ordinario difícil, pero de nuestra parte nos hemos comprometido a favorecer el diálogo, con una oposición que ha perdido el color”.

En entrevista, comentó que “representamos dos proyectos y los mexicanos votaron por uno diferente; tenemos que ser congruentes en eso y no fallarle al pueblo de México”.

Para atender nuestras prioridades, “vamos por garantizar la aprobación de la Ley de Ingresos, el presupuesto, darle certeza operativa a la Guardia Nacional y por un dictamen de la reforma político-electoral”.

## Los objetivos en la agenda guinda

- Atender la inseguridad en el país
- Reformas en seguridad pública
- Certidumbre jurídica a la GN
- Reforzar los cuerpos policíacos estatales.
- Regulación de la cannabis
- Reforma electoral
- Impulsar que el dinero decomisado se use para equipar a policías locales